
鹿島市教育委員会会議録（8 月定例会） 

 

１ 開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   令和２年８月４日（火）９時００分 

 （２）閉会   令和２年８月４日（火）９時４５分 

 （３）休憩   令和  年  月  日  時  分～  時  分 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

 （１）出席  中村和彦教育長   

池田正明委員   木原八重子委員 

岡田和人委員   山口知子委員    

    

欠席  なし 

 

３ 委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・山﨑教育次長          ・幸尾生涯学習課長 

・江口人権・同和対策課長     ・藤家指導主事 

・三原教育総務課課長補佐     ・橋村生涯学習課課長補佐 

・中島教育総務課課長補佐     ・永池エイブル館長 

 

４ 会議に附議した事件の題目及びその内容 

  

  なし 

 

５ 承認事項 

【鹿島市教育委員会７月定例会議事録の承認について】 

 

※承認。[全員承認] 

 

６ 報告事項 

山﨑教育次長より報告 

・明倫小学校大規模改造工事に関連するコロナ感染者について  

 工事関係者の中で１名の感染が確認された。 

保護者には事実関係を速やかに連絡済。 

 確認後翌日、工事現場の消毒作業を行った。 

・GIGAスクール構想について 

 ９月補正予算で計上し進めていくこと。 

  （質問事項等） 

   木原委員：市の予算は大丈夫か？費用がかさむのでは？ 

   事務局：端末整備に１億８千万円、環境整備に１億円を見込んでいる。 

       教育現場におけるＩＣＴ化は進めていかなければならないもの。 

   岡田委員：各家庭におけるネット環境の対応については。 

   事務局：まずは、学校現場の整備を行う。その後、オンライン授業への 

       対応を考えていきたい。家庭におけるネット環境調査では、 



市内で７９％が WI-FI環境であった。 

幸尾生涯学習課長より報告 

  ・盛年のつどいについて  

   1 年間延期することを決定、今後来年開催に向けて話し合いを行う。 

  （質問事項等） 

木原委員：文化祭はどうなりますか？ 

事務局：開催予定です。 

木原委員：市内各地域での合同運動会の開催はどうなりましたか？ 

事務局：合同運動会は全てありません。小学校単独の運動会になります。 

山口委員：運動会への参加規制など考えられていますか？ 

事務局：まだ決定しておりません。 

 

７ その他 

・８月の学校行事等について説明 

     

 

  鹿島市教育委員会 

  教育長              

                        令和２年８月４日 


